

News on 山手小

2022年(令和4年) 4月6日



担当：校長 塚本 智一



2022年度(令和4年度)のはじまり



はじめまして。
この4月から山手小学校に来ました塚本です。
子どもたちのいない学校で数日過ごしていましたが、今日から、子どもたちと過ごすことができます。
さまざまな活動を行うことを通して、子どもたちとともに、「自分のために、みんなのために」と考え、「学び」を深めていきたいと思っています。
よろしくお願いいたします。

この『News on 山手小』を毎週発行していきます。この度は、印刷して配付させていただきましたが、次号からは、本校HP(ホームページ)にその都度、掲載していきます。
時々、チェックをしていただけたらと思います。よろしくお願いいたします。

News on 山手小

2022年(令和4年) 4月6日



担当：校長 塚本 智一

就任式 始業式

新しい友達, 新しい先生たちを迎えて, 行いました。



4/5 始業準備後の記念写真

校長室から, Meet をつないで「就任式」「始業式」を行いました。

始業式の式辞では、『元気』と『笑顔』があふれる山手小学校(めざす学校像)にしていくために、『自分のために, みんなのために』と考え, 行動しましょう』と話しました。

昨日, 6年生が登校してくれて, さまざまな準備をしてくれました。友達と協力し合って作業を進め, 頼もしい様子をたくさん見聞きました。おかげさまで, 安心して今日が迎えられました。

ありがとうございました。



『元気』と『笑顔』があふれる やまて